

AUGUST 2022

Neue Brücken braucht das Land –2007 wurden einige Brücken am Geiseltalsee gebaut.



Brücken über den neuen Verlauf der Geisel wurden gebaut



Nicht nur in der Politik gibt es ein s.g. Sommerloch, sondern auch in der Berichterstattung zur Ortschronik. Nicht jeden Monat gibt es berichtswürdige Ereignisse in einer kleinen Gemeinde, wie der unseren. Diese berichtsarme Zeit soll genutzt werden für einen Blick über den Gartenzaun. Da haben wir zu allererst den Geiseltalsee mit seinen vielfältigen Möglichkeiten. Was also gibt es neues zu berichten: - Auf der Internetseite „Geiseltalsee.de kulturhistorisches Umfeld „ findet ihr eine Fülle an Informationen und einen Veranstaltungskalender . Die Geiseltaler Flaschenpost, eine Mischung aus Stadtanzeiger und Flyer, ist auch wieder da und hält vielfältige Informationen bereit.

